

Iván Moreno Jugador del C.D. Guadalajara

«Sabíamos que íbamos a pasar apuros»

DANY SÁNCHEZ | GUADALAJARA
deportes@puntoradiohenares.com

El Deportivo Guadalajara estuvo a punto de conseguir sacar algo positivo en el Pedro Escartín ante el líder de la categoría, el Deportivo La Coruña. Pese al buen hacer de los de Carlos Terrazas el equipo no obtuvo premio y se queda todavía en una zona complicada de la tabla pero con seis puntos de ventaja con respecto a los puestos de descenso directo. Iván Moreno pasó por los micrófonos del programa Deportes en Punto de ABC Punto Radio Henares.

P - No pudo ser. Al final nos quedamos sin premio...

R - Fue un partido con un sabor muy amargo porque habíamos hecho una primera parte bastante buena. Pasamos muchos apuros durante los primeros 25

minutos y en ningún momento bajamos la guardia. Pero no pudo ser el empate y fue una pena porque ha sido uno de los mejores partidos que ha hecho el CD Guadalajara. Así que ahora tenemos que ganar tres puntos y cuanto antes.

P - Si mantenemos este nivel sí que podremos, por lo menos, plantar cara al Hércules...

R - El CD Guadalajara tiene como objetivo mantener la categoría esta temporada. Sabemos que otros equipos están apretando mucho.

P - El vestuario, ¿está tranquilo?

R - Sí, igual que cuando empezamos la temporada. Somos una plantilla nueva en segunda división y a pesar de ello estamos plantando cara. Sabíamos que íbamos a pasar muchos apuros pero estamos en una zona tranquila porque dependemos de nosotros mismos. Si con-



seguimos ganar los partidos clave que nos quedan en esta recta final no tendremos ninguna dificultad para mantenernos.

P - Se están produciendo muchos fichajes de delanteros, y tú sigues ahí, como pichichi del equipo...

R - Los jugadores debemos mantenernos al margen de todo esto. El entrenamiento semanal es fundamental, hay que salir con muchas ganas en cada partido... Somos gente positiva y tenemos

que hacer goles, que para eso estamos aquí.

P - ¿Cómo ves a la afición?

R - Es para darle un once. Llevan todo el año luchando con nosotros, la verdad es que no se le puede reprochar nada a la afición, todo lo contrario, es increíble su apoyo, cuando jugamos tanto en casa como fuera. Se lo merece todo.

Escucha la entrevista completa en...
www.dguada.es

seat.es



NUEVO CONCESIONARIO GIL AUTOMOCIÓN

AVDA. CONSTITUCIÓN, 126
TORREJÓN DE ARDOZ
TEL. 91 656 25 03

GRUPO VOLKSWAGEN